

BAB V

PENUTUP

V.1 Simpulan

Temuan hasil penelitian ini adalah untuk menguji dan menemukan bukti empiris mengenai Pertumbuhan aset, profitabilitas dan likuiditas terhadap struktur modal. Setelah melakukan analisis dan pengujian hipotesis pada 39 perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2014. Hasil dan pembahasan yang digunakan sesuai dengan tujuan hipotesis yang dilakukan dengan analisis regresi linear berganda, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

- a. Hasil pengujian secara parsial menunjukkan bahwa :
 - 1) Pertumbuhan aset berpengaruh tidak signifikan terhadap struktur modal. Hal ini menunjukkan bahwa pertumbuhan aset yang tinggi cenderung menggunakan dana dari internal.
 - 2) Profitabilitas berpengaruh signifikan terhadap struktur modal. Hal ini menunjukkan bahwa profitabilitas perusahaan yang tinggi cenderung menggunakan proporsi hutang yang relatif kecil, disebabkan *return* yang tinggi akan menyediakan sejumlah dana internal yang relatif besar diakumulasikan sebagai laba ditahan. Hal ini sesuai dengan *packing order theory* yang menyatakan bahwa pendanaan internal lebih disukai oleh perusahaan.
 - 3) Likuiditas berpengaruh tidak signifikan terhadap struktur modal. Hal ini menunjukkan bahwa semakin besar kemampuan likuiditasnya maka perusahaan semakin banyak kesempatan untuk mampu membayar hutang atau pendanaan eksternal perusahaan. Dengan kemampuan likuiditasnya, perusahaan dapat mengurangi tingkat resiko perusahaan oleh adanya hutang dengan mengurangi tingkat hutang atas kemampuannya. Hal ini sesuai dengan *packing order theory* perusahaan cenderung lebih menyukai pendanaan internal.

- b. Hasil uji koefisien determinasi menunjukkan persentase pengaruh variabel independen (pertumbuhan aset, profitabilitas dan likuiditas) terhadap variabel dependen (struktur modal) hanya mampu menjelaskan pengaruh yaitu 36,6 % dan sisanya ($100\% - 36,6\% = 63,4\%$) dijelaskan oleh variabel lain yang tidak dimasukkan kedalam penelitian ini atau faktor-faktor lain yang lebih mempengaruhi.

V.2 Saran

Berdasarkan hasil analisis pembahasan serta beberapa kesimpulan pada penelitian ini, adapun saran-saran yang dapat diberikan melalui hasil penelitian ini agar mendapatkan hasil yang lebih baik, yaitu:

- a. Bagi investor

Pada umumnya hampir semua investasi mengandung unsur ketidakpastian. Investor tidak mengetahui dengan pasti hasil yang akan diperoleh dari investasi yang dilakukan. Investor menghadapi kesempatan investasi yang berisiko maka pilihan investasi tidak dapat hanya mengandalkan pada tingkat keuntungan saja tetapi investor harus bersedia menanggung risiko yang dihadapinya. Diharapkan dapat menjadi pertimbangan yang bermanfaat dalam menentukan dan untuk pengambilan keputusan investasi di pasar modal agar dapat memutuskan investasi yang akan dilakukan, karena tentunya setiap investor menginginkan prospek yang baik bagi perusahaannya di masa depan.

- b. Bagi perusahaan

Diharapkan hasil penelitian ini dapat membantu perusahaan dalam mempertimbangkan pengambilan keputusan keuangan perusahaan. Karena keputusan keuangan yang diambil akan berpengaruh terhadap keputusan keuangan lainnya dan akan berpengaruh terhadap kemajuan dan kelangsungan hidup perusahaan di masa yang akan datang.

c. Bagi peneliti selanjutnya

Sebaiknya memperbanyak jumlah sampel yang akan diteliti dengan menggunakan periode waktu yang lebih panjang dari peneliti ini dengan sektor yang berbeda agar hasil peneliti selanjutnya lebih tepat dan akurat.

